

Para más información sobre VSN Innovation & Media Solutions, síguenos en:



http://twitter.com/vsn_tv



<http://www.facebook.com/videostreamnetworks>



<http://www.linkedin.com/company/vsn-video-stream-networks>

News and Press Manager:

Gonzalo Acha

Email & Skype: gacha@vsn.es

Phone:(+34) 93 7349970 (Ext. 114)

VSN HQ – Barcelona, Spain

Marketing Director:

Jordi Capdevila

Email & Skype: jcapdevila@vsn.es

Tel: (+34) 93 7349970 (Ext. 109)

VSN HQ – Barcelona, Spain

VSN es premiada con la Certificación ISO9001:2008 de gestión de la calidad

La compañía líder en sistemas de gestión de media para la industria Broadcast y Media & Entertainment ha sido recientemente certificada con la ISO9001:2008, emitida por la prestigiosa Organización Internacional de Normalización.

La certificación ISO9001:2008 garantiza la máxima calidad en la gestión de los procesos internos, desarrollo de tecnología y seguimiento y mejora de la satisfacción de los clientes, lo que prueba que las soluciones de VSN se desarrollan siguiendo las técnicas más avanzadas disponibles actualmente en la industria.

“Esta certificación es un hito muy importante para VSN, ya que prueba que todos los esfuerzos y todo el cuidado que ponemos en nuestros procesos internos y en revolucionar la industria han sido reconocidos por una institución internacional prestigiosa e independiente”, señala Jordi Utiel, CEO y Presidente de VSN. “También certifica que nuestros esfuerzos por escuchar a nuestros clientes y por mejorar sus índices de satisfacción están teniendo un impacto muy importante y positivo sobre nuestra empresa. Quiero dar las gracias a todos los empleados por el trabajo duro que realizan cada día y a nuestros clientes por compartir sus necesidades con nosotros”.

La certificación ISO9001:2008 garantiza que VSN trabaja con un sistema avanzado de gestión de la calidad que de forma regular y consistente proporciona productos a sus usuarios que cumplen con sus expectativas y siguen los últimos requerimientos estatutarios y regulatorios. Del mismo modo, prueba que la satisfacción de los usuarios está asegurada gracias a una continua aplicación del sistema en ese sentido, junto con el desarrollo de procesos internos de mejora continua y el compromiso con los clientes de la empresa.

More...

Esta importante Certificación ISO está basada en el cumplimiento de una serie de estrictos principios de gestión de la calidad, que incluyen una fuerte orientación hacia el cliente, la motivación e implicación de los cuadros directivos, los procesos de mejora e innovación internos y el crecimiento sostenido. De esta manera, la ISO9001:2008 viene a garantizar que los clientes de VSN reciben soluciones y servicios de la más alta calidad.

Con esta Certificación, VSN da otro paso adelante en la vanguardia de la innovación tecnológica y de I+D+i con la seguridad absoluta de que [sus sistemas de gestión de media y broadcast](#) están diseñados, construidos, instalados y comprometidos con los más estrictos estándares de calidad.

Sobre VSN

VSN es una compañía de alta tecnología con presencia global, especializada en aportar soluciones avanzadas a la industria broadcast y media. Ofrece soluciones para resolver las necesidades en entornos de creación, gestión y distribución de contenidos audiovisuales en cadenas de TV, IPTV, productoras, organismos públicos, universidades, agencias de noticias, distribuidores de contenidos y empresas. Con 20 años de experiencia, más de 1000 clientes en todo el mundo confían en nuestras soluciones para gestionar las partes más críticas de su operación.

Con las herramientas de software de VSN, las empresas audiovisuales consiguen controlar sus actividades, eliminar cuellos de botella, automatizar los procesos y mejorar las integraciones entre departamentos y sistemas. En definitiva, optimizar los procesos de negocio para reducir costes y mejorar la productividad. VSN ofrece un valor real, ya que ayuda a sus clientes a maximizar el rendimiento de sus activos a nivel global.

Con oficinas en Barcelona (HQ), Dubái, Montevideo, Miami, Hong Kong, un centro de excelencia tecnológica en Alicante y con el apoyo de una extensa red de Partners, VSN ofrece una cobertura mundial y cercana a sus clientes. Las soluciones de VSN resuelven el flujo completo de una empresa audiovisual, lo que mejora su eficiencia, y la acompañan en el camino hacia los nuevos modelos de negocio del sector Media & Entertainment.

All trademarks appearing herein are the property of their respective owners.